



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación....

DECLARA

Su beneplácito por el acuerdo de paz alcanzado el martes 10 de noviembre, por la República de Azerbaiyán y la República de Armenia, auspiciado por la Federación de Rusia, quien obró como mediadora y en el futuro, garante del acuerdo.

Señor Presidente:

El extenso conflicto entre los estados de Azerbaiyán y Armenia en torno a la disputa sobre el territorio de Nagorno Karabakh ha provocado numerosas víctimas y un inmenso dolor y frustración. Exacerbando fundamentalismos nacionalistas y religiosos.

Celebramos en consecuencia, el cese del fuego y, el documento firmado este 10 de noviembre, entre ambos estados con el auspicio de la Federación de Rusia para poner fin a seis semanas de combates, comenzados el 27 de septiembre.

Conmemorar la paz es también un compromiso, el de trabajar en pos al acercamiento de las partes, auspiciando la buena vecindad y la cooperación entre los pueblos; en este caso, desde el sector que nos compete, a través de una herramienta como la diplomacia parlamentaria, y la activación, por ejemplo, de los Grupos Parlamentarios de Amistad de esta Casa.

Entendiendo que esta Paz, es el comienzo de un proceso, que demandará empeño pacificador y la buena voluntad de las partes, cediendo y poniéndose de acuerdo; esta Honorable Cámara, rescata la actitud de los países que intervinieron en el conflicto al alcanzar un acuerdo, porque con la guerra pierde la humanidad y con la paz ganamos todos y, siempre se puede colaborar con manifestaciones de aliento más allá de las simpatías por una u otra parte; solicito en consecuencia, a mis pares, diputados y diputadas de la Nación, acompañen afirmativamente la presente iniciativa.